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OGGETTO. Trasmissione Relazione del Sindaco sulla
semestre 2001.

In allegato alla presente si trasmette la relazione di cui all'oggetto, per gli

adempimenti consequenziali di rito.
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GOMUNE DI GAGGI

PROVINCIA DI MESSINA

Signor Presidente del Consiglio Comunale

Signor Consiglieri Comunali

Scusandomi per il ritardo mi appresto a leggere la

relazione semestrale riferita alle attività del primo semestre

2001 citando quanto in termine di auspicio ho dichiarato in

premessa nella precedente relazione riferita al secondo
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semestre 2000 e precisamente: "speriamo che il semestre

in corso sia quello che ci consentirà di poter consegnare

all'intera cittadinanza il nuovo strumento urbanistico e

l' inaugurazione del senso unico dismesso da oltre dieci

anni".

Ebbene anche se in leggero ritardo l''1 I agosto 2001 è

stata inaugurata ed aperta definitivamente al traffìco la

strada di svincolo e la proposta di deliberazione sul PRG è

già pronta ed andrà in Consiglio prossimamente.

Pertanto, se mi è consentito, credo che il ritardo

accumulato per la presentazione della relazione semestrale

sia più che giustificato e, sono sicuro che Voi tutti, Signori

consiglieri avete Sià perdonato al sottoscritto tale

inadempienza. Tutto cio per quanto concerne alcuni fatti

particolarmente rilevanti,
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Prima di passare alla elencazione delle attività svolte

desidero fare ancora un'altra riflessione a conferma di

quanto ho in precedenza dichiarato sul nuovo assetto

all ' interno del Consiglio comunale che avrebbe sicuramente

arrecato beneficio all'intera comunità amministrata!

Cosi è stato! Ed a riprova di ciò fanno fede tutte le

deliberazioni di Consiglio comunale approvate all 'unanimità

e proposte dalla Giunta Municipale.

Oggi, senza tema di essere smentito, posso

tranquif lamente dichiarare di aver definitivamente realizzato

con ifatti, quanto scritto nella "lettera aperta al Sig. Sindaco

relativamente alla situazione polit ica di Gaggi" dal

consigliere Leonardo Le Mura nel lontano agosto del 2000!!

E qualche mese dopo e precisamente il 2911112000 quanto

dichiarato dal neo capo gruppo Giuseppe Lionti nel

documento costitutivo del Gruppo Consiliare denominato
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"Rinascita Democratica" perché oggi si puo tranquillamente

affermare che nei quasi 4 anni trascorsi, questa

Amministrazione, anche grazie al ruolo svolto dall ' intero

Consiglio comunale sta velocemente realizzando quanto

previsto nel programma elettorale del 1997 e forse di più,

ma cosa ancora più importante sta concretizzando il suo

progetto politico per l'intera comunità Gaggese.

L'attività dell'intero Consiglio è la prova lampante che

quanto affermato poggia la sua fondatezza su fatti reali e

concreti che nessuno può mettere in dubbio a meno che sia

ancora pervaso da pregiudizi e supposizioni ai quali, per

fortuna più nessuno crede!.

xxxxxx)r(x

Signor Presidente, Signori Consiglieri

passando alla disamina sullo stato di attuazione del

programma e sull'attività svolta, desidero ringraziarla per la
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determinatezza e I'equilibrio che hanno caratterizzalo la

Sua azione all ' interno dell ' intero Consiglio comunale

oltrechè nei confronti del progeitista incaricato per la

stesura del PRG, Arch. Lucia Antonio, che hanno

consentito la conclusione definitiva dell'iter approvativo

dell'imoortante strumento urbanistico.

Grazie a questo Suo ruolo istituzionale fra pochi giorni

approverà in Consiglio comunale la proposta di

deliberazione unitamente al nuovo regolamento edil izio ed

al Piano Commerciale, essendo già stato acquisito

preventivamente il parere delle OO.SS. competente su

quest'ultimo I strumento necessario e prodromico

all'approvazione complessiva del PRG.

La Sua fermezza ed il Suo equilibrio hanno bloccato

sul nascere i teniativi di alcuni consigl ieri comunali che

cercavano ancora una volta di impantanare l'iter
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approvativo del PRG. Sono sicuro che per tutto questo avrà

da parte della Comunità Gaggese il giusto riconoscimento!

xxxx)i(xxx

Per la prima volta in questa legislatura, nel semestre di

riferimento è stato approvato all'unanimità dal Consiglio

comunale, seguito anche della presentazione di qualche

emendamento del Gruppo Consiliare "Rinascita

Democratica" la relazione previsionale al bilancio di

previsione esercizio 2001 , il prospetto di bilancio

pluriennale 2001 12003.

Tutto ciò conferma quanto asserito in premessa a

questa relazione semestrale e dimostra la completa

assonanza fra I'attività economica della Giunta Municipale

con le linee programmatiche dell'intero Consiglio comunale.
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Sono sicuro che i cittadini gaggesi ne trarranno un

indubbio beneficio, in sintonia con quanto previsto al primo

punto del documento programmatico che recita quanto

seguel! "Un comune più efficiente, efficace e trasparente

che, partendo dal r isanamento del bi lancio crei le condizioni

ott imali di legitt imità, credibi l i tà e funzionalità al l ,azlone

amministrativa che faciliti l'accesso al pubblico agli atti

amministrativi ed assicuri il massimo della trasparenza nei

procedimenti"

Con l 'approvazione all 'unanimità del bi lancio 2001

credo di poter affermare di aver raggiunto questo obiettivo

al di là ed al di sopra di ogni aspettativa.

Per tutto ciò, grazie a Lei Signor Presidente, ai Signori

Capi Gruppo ed a tutt i  i  Consiglieri comunali.

xxxxx)Kxx
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A seguito della presentazione di richiesta di

f inanziamento alla Giunta Regionale Sicil iana con relativo

progetto per una serie di intervenii di risanamento e di

consolidamento della C.da Guardia con decrero

assessoriale del 2110612001 prot. n.671 avente per oggetto:

"uli l izzo somme residuali D.1.198i1998, la Giunta Regionale

nella seduta del 15i06/2001 ha autorizzato l'utilizzo della

somma di e 1.950.000.000 per la realizzazione di lavori di

consolidamento e recupero ambientale di Contrada

G uard ia".

xx)t(xxxxx

A seguito della recente emissione del prowedimento

di f inanziamento, I 'Amministrazione comunale ha già

proweduto a trasmettere quanto richiesto a completamenlo

del sopracitato progetto ai sensi della normativa vigente in

materia di lavori oubblici.
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Per quanto concerne la struttura organizzativa

dell'Ente sono stati stipulati sette contratti di diritto pnvaro

per un anno del personale LSU interessato, inoltre continua

il processo di inquadramento nei livelli contrattuali per il

personale dipendente. E' stato finalmente comDletato

l' inquadramento del Custode del Cimitero Comunale nerra

categoria di appartenenza ai sensi del vigente CCNL ed e

stato avviato il procedimento per l'inquadramento interno

del personale dipendente alla categoria C1 di un lstruttore

Amministrativo. Contestualmente sarà defìnito un ptano

razionale per il giusto utilizzo di aliro personale dipendente

fino al lV l ivello funzionale.

Per finire su questo argomento comunico all,intero

Consiglio che sono da tempo in atto approfondimenti a

l ivello legale per tentare di dipanare la complessa vicenda
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concorsuale risalente a circa dieci anni fa per I'assunzione

di tre dipendenti a seguito di sentenza del TAR di Catania.

xxxxxxxx

Per quanto riguarda la scuola materna nel semestre

appena trascorso si sono completate tutte le procedure

inerenti i lavori realizzali con il secondo stralcio,

definit ivamente collaudati dall ' lng. Marcello D'Amore con il

certificato di collaudo già depositato. E' pronto il nuovo

bando di gara per il terzo stralcio, secondo il sistema di

qualif icazione per le imprese previsto dal DPR 25.01.2000

n.34 con la conseguente pubblicazione dello stesso.

Infine sono già stati completati i lavori di restauro della

chiesetta S. Sebastiano.

xxxx)i(xxx
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Signor Presidente, Signori Consiglieri

Awiandomi alla conclusione desidero sottolineare che,

anche sulle attività esterne questa Amministrazione ha fatto

registrare un salto di qualità consistente, mi riferisco alle

iniziative realizzate in occasione del Carnevale Gaggese

2001 che ha visto impegnati un ri levante numero di persone

nell'allestimento dei carri allegorici, ma soprattutto ha fatto

registrare una partecipazione della gente che ha superato

ogni previsione.

Tutto ciò dimostra che i cittadini gaggesi hanno già

capito che quando si è uniti e ben amministrati assicurano

la partecipazione e ne condividono gli obiettivi.

Per nostra fortuna si assottigliano sempre piùr gli spazi

per quei pochi che vogliono ancora imporre la loro presenza

giocando sull 'ambiguità e la divlsione.



/ / ' , " , " . ' "  
"  " .^ , , , , 'o-  

112o01.doc.doc

ll buon governo incomincia a dare i

sicuro, ci premierà tutti!!

Gaggi li 05i09/2001

primi frutti e. sono
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